

## **Canal Extremadura estrena Órdago a chica, un programa de radio dedicado al fútbol femenino**

*Estará presentado por Mirella Calderón y Sara Gallego la medianoche de los miércoles y contará con sección propia en el programa Extremadura en Juego*

**MÉRIDA (BADAJOZ), 4 DE OCTUBRE.** Canal Extremadura estrena este miércoles a las 00:00 horas Órdago a chica, el primer programa de radio dedicado íntegramente al fútbol femenino que emite la radio pública extremeña. Se trata de una producción a cargo de dos jóvenes periodistas deportivas.

La extremeña Mirella Calderón junto a Sara Gallego se ponen al frente de este formato que llega a Canal Extremadura tras conquistar otras plataformas sonoras para hacer un resumen y análisis semanal de toda la actualidad de la Primera Iberdrola, Reto Iberdrola, Primera Nacional, fútbol internacional y, por supuesto, un seguimiento especial a la competición de los equipos femeninos de fútbol extremeños.

El primer episodio de Órdago a chica tendrá entre sus invitados a Ernesto Sánchez, entrenador del Cacereño femenino.

### **El fútbol femenino en 'Extremadura en Juego'**

Canal Extremadura también apostará por el fútbol femenino en el programa decano de la radio deportiva extremeña: 'Extremadura en Juego'.

El formato, presentado por Antonio Morillo y David Briz, aumentará esta temporada el número de retransmisiones de los encuentros de fútbol disputados por los equipos femeninos extremeños en categorías superiores.

Además, contará con una sección semanal todos los domingos en la que Mirella Calderón resumirá y analizará los resultados de las diferentes competiciones en la región.

**Canal Extremadura, Ahora +**